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 ご来賓 

会長あいさつ 

幹事報告 

 
国際ロータリー2510 地区第 7 グループ ガバナー補佐 
久野  等 様（恵庭 RC） 

千歳ロータリークラブ 
 会長  福田 武男 様 
 幹事  村田 研一 様 
恵庭ロータリークラブ 
 会長   中川 富雄 様  

例会出席状況 （2008 年 1 月 8 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 28 名 
欠席者数（無断欠席） 4（0）名 
出席率 87.5％ 
ゲスト・ビジター出席者数 10 名 
出席者数総計 38 名 

千歳ライオンズクラブ  テーマは言うにたが

わず「地球環境対

策』でありますが、

私共のクラブの今

年 度 の テ ー マ は

『緑』であり、サミット

のテーマと合致して

いるものでありブレ

手は下りませんし、

他のクラブにおかれましても同じように活動をされており

ますことからも、このサミット開催には多様に注目して参り

たいと考えております。 

会長   上枝 敏八 様 
幹事   斉藤 元彦 様 

千歳中央ライオンズクラブ 
 会長  生杉 訓 様 
 幹事  岡本 眞一郎 様 
㈳千歳青年会議所 
 理事長 藤本 聖美 様 
 専務理事 佐藤 元康 様 
 

 
会長 入口 博美 

新年を迎え一言ご挨拶を申し上げます。 私たちは、千歳市民として如何にしてマチに貢献できるか、

いかにしてマチと共存できるかを常々考えている団体で

あるといって過言ではありません。 
年始早々皆様におかれましては、大変忙しく2008年の良

いスタートを切ったのではと、お慶び申し上げます。 
2008 年は、末広がりである『8』が付くことから、きっと万

事幸の多い年になることと期待しています。 
2008 年、千歳市々制施行 50 周年と北海道洞爺湖サミッ

トを一つの契機として、私共セントラルロータリークラブだ

けでなく、本日ご出席のクラブの皆様も、今後益々素晴ら

しい事業展開を目指して参りたいと思います。 
本日私共クラブの新年交礼会には、2510 地区第 7 グル

ープの久野ガバナー補佐をはじめ、千歳 RC の福田会長

と村田幹事、千歳ライオンズクラブの上枝会長と斉藤幹

事、千歳中央ライオンズクラブの生杉会長と岡本幹事、そ

して千歳青年会議所の藤本理事長と佐藤専務理事のご

出席を頂きましたことに高い席からではございますが、厚

く御礼を申し上げます。 

終わりにあたり、本日の新年交礼会は、特にイベントは用

意しておりません。シンプル・イズ・ベスト！ 
和気藹々と、お酒を注ぎあいながら懇親していただけれ

ば幸いと存じており、また、本日ご出席の皆様のご健康・

ご繁栄をご祈念致しまして、新年のご挨拶とさせて頂きま

す。 さて、今年は千歳市々制施行 50 周年と言う記念すべき

年であり、様々な冠行事が計画されようとしております。

そして 7 月には、北海道洞爺湖サミット（G8）が開催され、

特に千歳市においてもジュニアサミット（J8）の開催地に

指定されており、この両事業に対しては、我々も手を貸し

て行きたいと思っているところであります。このサミットの 

 
 
幹事 佐々木 俊英 

皆様おめでとうございます。 
本日、ご出席戴いているご来賓の皆様より、千歳ロータリ
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ークラブ様、千歳ライオンズクラブ様、千歳中央ライオン

ズクラブ様、㈳千歳青年会議所様からお祝いをいただい

ております。また青年会議所様からはお酒もいただきまし

た。ありがとうございます。 
また、会長よりたくさんのワインをお持ちいただきました。

ごゆるりとご歓談いただければと思います。 
 

 
本日のプログラム  

「2008 年 新年交礼会」 
会長挨拶 入口 博美 
新年会です。皆さんと酒を酌み交わしながら、楽しい和や

かな雰囲気にして戴きたいと思います。シンプル・イズ・ベ

スト！飲んで食べて、歓談され、自由に席を移動されて新

年のご挨拶をして交わして戴ければうれしく思います。 
 
祝杯 ガバナー補佐 久野 等 様 
あけましておめでとうございます。 
ご来賓の皆様の中ですが、ご指名でしたので乾杯の音頭

をとらせていただきます。 
本日はセントラルさんの新年交礼会ということで、お招き

戴きましてありがとうございます。ガバナー補佐として半

期を終えたところです。次年度ガバナー補佐はセントラル

RC の羽芝涼一さんに決まっており、私の気持ちはこの場

でバトンタッチといき

たいところです。 
地元の諸クラブの皆

様が、益々のご繁栄

とご健勝であられる

ことを祈念いたしま

し て 乾 杯 い た し ま

す。 

 
 
 
 

 
 
中閉め 会長エレクト 井上 英幸 
おめでとうございます。 
本日の交礼会は、「膝を交えての交流」を趣旨で行われ

ましたが、歓談を妨害する数々のスピーチも無く、制限時

間一杯まで酒を酌み交わすことが出来ましたことから、そ

の趣旨は見事に達成されたと思います。(笑) 
さて、今年度もあと半期を残すところとなりましたが、ご来

賓の各クラブがそれぞれに力を発揮され、事業の完成を

迎えられることと思います。我がセントラル RC も全会員

が力を合わせ、他クラブに負けぬよう頑張って参ります！ 
今年一年、宜しくお願い致します。 
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